

Sindicatos protestan contra el gobierno de Ricardo Rosselló Nevares

Escrito por Rebecca Banuchi
Miércoles, 22 de Marzo de 2017 12:18



{gallery}2017.mar.22-protesta{/gallery}

Fotos: Luis López / MINH

Con una gruesa cadena sobre sus hombros, Gerson Guzmán López, presidente de la Unión General de Trabajadores (UGT), quiso reflejar hoy, miércoles, que los cambios en las leyes laborales y el Plan Fiscal para Puerto Rico de la administración de Ricardo Rosselló Nevares suponen para los trabajadores un régimen de esclavitud.

Justo el día en que se conmemora la abolición de la esclavitud hace 144 años, Guzmán López llegó junto a cerca de un centenar de personas hasta los predios de La Fortaleza para protestar en contra de las medidas fiscales del gobierno y los ajustes en la normativa laboral, que impactan tanto a empleados del sector público como el privado.

“Las medidas que ha tomado este gobierno, las leyes que han promulgado y aprobado van todas en detrimento de los derechos de los trabajadores, y lo que hacen es regresar a los trabajadores a los estados de la esclavitud que había”, sostuvo el líder sindical en un aparte con periodistas durante la manifestación que se extendió por cerca de dos horas en la intersección de la Calle del Cristo y Fortaleza, en el Viejo San Juan.

Sindicatos protestan contra el gobierno de Ricardo Rosselló Nevares

Escrito por Rebecca Banuchi

Miércoles, 22 de Marzo de 2017 12:18

“Estamos diciéndoles al gobierno de Puerto Rico y a la Junta de Control Fiscal que la forma correcta de enderezar el país y mover la economía no es quitándoles derechos ni beneficios a los trabajadores, es trabajando en pro del pueblo, contando con los trabajadores y los sindicatos para buscar las alternativas correctas”, añadió Guzmán López, cuyo sindicato representa a cerca de 13,500 unionados.

Durante la protesta, los manifestantes marcharon en círculo al ritmo de bomba y entonaron consignas en contra de las administraciones del Partido Popular Democrático y del Partido Nuevo Progresista, y en rechazo a la Junta de Supervisión Fiscal (JSF).

Además de la UGT, estaban representadas en la protesta la Asociación de Maestros, Servidores Públicos Unidos, el Sindicato Puertorriqueño de Trabajadores y la United Auto Workers. En conjunto, según los organizadores de la actividad, representan a sobre 70,000 trabajadores del sector público y la industria privada.

Las organizaciones sindicales suscribieron lo que llamaron la Proclama de la Abolición de la Esclavitud, en la que sostienen que todos los gobiernos en Puerto Rico “han servido a los grandes intereses” en detrimento de las condiciones de los trabajadores.

“(El gobierno de Rosselló Nevares) ha claudicado ante la Junta de Control Fiscal, llevándonos al borde de la esclavitud, deshumanizando nuestras necesidades de salud, de bienestar familiar, de trabajar por una justa paga y de una vida digna y con calidad”, reza la proclama.

Guzmán López dijo que, desde febrero, han solicitado reuniones al primer ejecutivo para discutir la situación de los trabajadores, pero no han recibido respuesta alguna.

Hasta la protesta, llegó la alcaldesa de San Juan, Carmen Yulín Cruz, quien afirmó que es momento de respaldar toda expresión de resistencia en contra de las medidas de austeridad contenidas en el Plan Fiscal para Puerto Rico del gobierno de Rosselló Nevares, y que fue avalado por los miembros de la JSF.

“Un día como hoy, donde estamos conmemorando la liberación de la esclavitud, uno puede pensar que la esclavitud es una sola, pero ciertamente quitarle cuatro días de empleo a los servidores públicos, dos a los maestros, rebajar las pensiones, quitarles \$450 millones a la Universidad de Puerto Rico, tocar precisamente a los que se dice que se va a proteger como los más vulnerables, esa es otra forma de empobrecer a la gente”, indicó la alcaldesa de la capital.

“Ese empobrecimiento lleva a la gente a una esclavitud diferente, a una esclavitud que va llevando a la gente a tomar decisiones que no pueden”, puntualizó Cruz.

Al momento de la manifestación, el gobernador no se encontraba en la Mansión Ejecutiva, pues estuvo durante el día en un viaje oficial en Washington D.C., y durante la tarde se trasladó a la ciudad de Los Ángeles para presenciar la final del Clásico Mundial de Béisbol, que se

Sindicatos protestan contra el gobierno de Ricardo Rosselló Nevares

Escrito por Rebecca Banuchi

Miércoles, 22 de Marzo de 2017 12:18

disputan Puerto Rico y Estados Unidos. (endi.com)